

L'UNESCO décerne les Prix Carlos Finlay



La Havane, 19 oct. (RHC).- Irina Bokova, Directrice générale de l'UNESCO, a fait savoir ce mercredi à Paris les noms des lauréats du Prix de microbiologie 2017 du nom du grand scientifique cubain, Carlos Finlay.

Il s'agit de Shahida Hasnain, du Pakistan et de Samir Saha, du Bangladesh

Shahida Hasnain, fondatrice et directrice du département de microbiologie et de génétique moléculaire à l'université du Pakistan, a centré ses études sur la microbiologie environnementale, agricole, médicale et industrielle.

Samir Saha, dirige le service de microbiologie de l'hôpital pour enfants Shishu, à Dacca, au Bangladesh et dirige une Fondation pour la recherche sur la santé et l'enfance du Pakistan.

Sponsorisé par Cuba, le Prix Carlos Finlay sera remis le 6 novembre prochain dans le cadre de la 39e conférence régionale de l'UNESCO.



Radio Habana Cuba